



学校だより

はまがわ

令和4年10月25日

校長 山城 勝美

思いは一つ、感動の運動会！ ご協力に感謝！！

去った日曜日は、本校・幼稚園の運動会でした。気になる天気も好転し、子供たちの頑張りにも花を添えてくれたようです。保護者の皆様には早くからお越しいただき、子供たちを応援していただき、ありがとうございました。全校児童・園児が一堂に会しての運動会は、子供たちにも満足した様子が見られ、校長としても学校行事を通して、本校の良さを改めて実感できる機会になりました。ご家庭でも今一度、子供たちとの話題にあげていただけたら幸いです。また、当日は運動場の水はけや砂入れ、テント設置、学校周辺のカラーコーン設置、子供たちの安全見守りに至るまで、多くのご協力をいただきました。まさに縁の下の力持ちとしての役割を担っていただき、感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。

この運動会の成果を今後につなげていきたいと思っております。今後ともよろしくお祈りいたします。

運動会の様子

3年ぶりに児童用テントを設置し、全児童が運動場で観覧しました。



てるてる坊主に願いをこめて



PTA会長や教育長、自治会長他 多くの地域の方も応援してくれました。



音楽部もがんばりました



保護者の皆さんのお力添えに感謝！



1年生の玉入れ！
みんな元気にシュート！！
6年生のお手伝い(*_*)





**たくましい2年生
かけっこも速い速い！ ダンスも/\/\/\/でした♪**



**3年生は初めてのリレーと
集団の美しさを魅せる
ダンスに挑戦！
ウエーブも頑張って
練習したので、**



**4年生は6グループに分かれてのリレー！
バトンパスにも練習の成果が見られました。
集団競技の「台風の目」は、躍動感にあふれ、
応援の私達も手に汗握る勝負でした。**

**小学校最後のリレー！
順位が次々入れ替わり
応援にも力が入りました**



**5・6年生による勇壮なエイサー
高らかに響く太鼓と かけ声
生の三線演奏と歌♪
チョンダラーのコミカルな踊り
浜川運動会の「とり」にふさわしい
エイサーでした。**



**今年は久しぶりの赤白対決！
結果は250対240の僅差で
赤組の勝利でした。
来年も楽しい運動会を！**